

Elda se convertirá en el escenario de una gran gincana

17/11/2021



Imagen de la presentación | J.C.

Crida Contra el Racisme junto al Consejo de la Juventud ha organizado una gincana popular, para el disfrute de niños y mayores. “El objetivo es que las familias disfruten de una tarde entretenida y aprendan sobre la historia de la ciudad”, ha dicho Estefanía González, de Crida contra el Racisme.

“Se trata de una actividad entretenida, deportiva y cultural y habrá obsequios para los ganadores, aunque será una actividad sorpresa, se tendrán que visitar puntos

históricos como la estatua de Castelar”, según González. El presidente del Consejo de la Juventud de Elda, Iñaki Ríos, ha destacado la importancia de que los colectivos que conforman el consejo realicen actividades lúdicas para la población.

Esta gincana será el 27 de noviembre a partir de las 18 horas, previa inscripción a través del 644025014. Será por grupos de dos a cuatro personas. Los tres primeros clasificados recibirán premio.